



## La tête et les jambes

publié le 27/06/2011

Le jeudi 16 juin, les élèves de CM2 des écoles du secteur sont venus découvrir le collège pendant une journée particulière. Associés à leurs camarades de 6ème, ils ont constitué des équipes qui se sont "affrontées" dans différentes disciplines : EPS, Anglais, Français, SVT, Maths et Histoire-Géographie-Arts plastiques. UN goûter a clôturé la journée.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**